

Cobre Panamá marca un hito histórico al abrir sus puertas al público

Fecha de publicación: 24 de marzo del 2025



- *Los visitantes tendrán la oportunidad de explorar diversos puntos como el tajo Botija, el puerto internacional, la planta de energía y la instalación de manejo de relaves, entre otros.*

Panamá, 24 de marzo de 2025 – En un hito histórico para la industria minera de América Latina, Cobre Panamá lanza oficialmente su Programa de Visitas a la Mina, permitiendo que la ciudadanía acceda al corazón operativo de una de las minas de cobre más modernas de la región.

Este innovador recorrido inmersivo, guiado por ingenieros y mineros panameños, ofrece una experiencia real desde el tajo Botija hasta la planta de energía de 300 MW, el puerto internacional y la instalación de manejo de relaves. Cada punto revela cómo operaba la mina antes del cese de operaciones y cómo hoy se ejecutan acciones dentro del Plan de Preservación y Gestión Segura (PGS).

“Esto es una experiencia de transparencia real. Mostramos cómo funcionaba la minería moderna por dentro, para que los panameños puedan conocerla a través de sus propios ojos”, afirmó Maru Gálvez, Gerente de Relaciones Públicas de Cobre Panamá.

La iniciativa responde al interés ciudadano detectado a través de *Cobre Conecta*, el programa de diálogo abierto impulsado por la empresa, donde, según sondeos, más del 58 % de los panameños quiere conocer la mina para comprobar la información que se comparte en medios y redes sociales. El recorrido permite escuchar, preguntar y validar directamente con expertos panameños, donde todas las preguntas son bienvenidas.

Entre los puntos más impresionantes destaca la Instalación de Manejo de Relaves, diseñada con estándares internacionales, donde los visitantes pueden comprobar el sistema de tratamiento de agua en tiempo real, con evidencia visible de peces y vida acuática. También se recorre la planta eléctrica con capacidad para abastecer toda la Península de Azuero, y la carretera ecológica del corredor mesoamericano, donde existen once pasos de fauna subterráneos y tres aéreos, con una red de monitoreo que la convierte en la carretera con mejor vigilancia de fauna del país por kilómetro.

El circuito concluye en el área de reforestación y rehabilitación progresiva, donde ya se observa el retorno de especies nativas gracias a la restauración del ecosistema, demostrando que el cierre progresivo de una mina es posible.

Con esta apertura histórica, Cobre Panamá reafirma su voluntad de ser parte del diálogo con el país, para buscar la mejor solución posible para todas las partes. En lugar de cerrar sus puertas, la empresa elige mostrar, de frente y con hechos, cómo operaba y cómo preserva hoy el sitio.

Para más información sobre cómo participar en los recorridos, los interesados pueden visitar <https://cobrepanama.com/visitalamina>, seguir las redes sociales oficiales @cobrepanama o escribir al WhatsApp [+507 6473-6883](tel:+50764736883).